

## **El pastor Pau Grau asume formalmente el ministerio de la Iglesia Bautista de la calle Quart**

Escrito por CECVA / Ana Domínguez  
Jueves, 17 de Octubre de 2019 10:46

---

**Grau, que llevaba ya unos meses al frente de la congregación, fue oficialmente recibido el pasado domingo.**



***El pastor Pau Grau, nuevo titular del ministerio pastoral en la Iglesia Evangélica Bautista de la calle Quart, en Valencia***

## El pastor Pau Grau asume formalmente el ministerio de la Iglesia Bautista de la calle Quart

Escrito por CECVA / Ana Domínguez  
Jueves, 17 de Octubre de 2019 10:46

---

(C. VALENCIANA, 14/10/2019) El pasado domingo 13 de octubre, la Primera Iglesia Evangélica Bautista de la c/ Quart, 134 en València celebró un culto solemne para recibir al nuevo pastor, **Pau Grau**.

Grau, que llevaba ya unos meses al frente de la congregación, fue oficialmente recibido el pasado domingo.

El templo recibió a una veintena de pastores y consiervos que estuvieron presentes en el acto, y fue seguido por unos 350 fieles de diferentes puntos de nuestra geografía.



*Oración de encomendación al ministerio pastoral*

## **El pastor Pau Grau asume formalmente el ministerio de la Iglesia Bautista de la calle Quart**

Escrito por CECVA / Ana Domínguez  
Jueves, 17 de Octubre de 2019 10:46

---

La predicación de la Palabra de Dios estuvo a cargo de los pastores Eduardo Delás y Samuel Escobar, quienes resaltaron el consejo bíblico relativo a “lo que una iglesia espera de su pastor y lo que un pastor debe esperar de su iglesia”.

Tanto el Coro de Alabanza de la Iglesia como el Coro de la Reforma2017 pusieron una nota elegante e inspiradora al acto.

Después de unos regalos para la familia pastoral, se tuvo una oración de encomendación al ministerio por parte del padre del pastor, D. José Grau.

“Dios bendiga este nuevo ciclo pastoral en la iglesia decana de València”, han dicho fuentes del Consejo Evangélico de la Comunidad Valenciana.

Fuente: CECVA / Ana Domínguez